

1 年学年だよ

2022. 9. 7
湊小学校 1 年



学校が再開し、まだまだ夏休みの習慣からぬけだせないのか 1 時間の授業でも、くったりとしてしまう姿が見られます。運動会に学習、9 月のハードスケジュールに気持ちが減ってしまうこともあるかと思いますが、学校に登校してからは、友だちと目一杯遊び、友だちとじっくりと学習し、友だちとたくさん話して、みんなで過ごすことの良さを感じて下校してほしいなと思っています。いろいろな行事が詰まった 2 学期は、子どもたちが一番大きくグンと成長する学期です。1 学期同様、毎日元気に学校に送り出してください。よろしくお願いいたします。

❀お願い❀

生活リズムモンスターの取り組み

生活リズムを整えることを目的に白山市教育委員会の取り組みとして生活リズムモンスターの冊子をお配りしました。白山市内の小学校 1、2 年生が一斉に取り組むことになっています。早寝・早起き・朝ごはんの習慣がつくよう、冊子の中の取り組み方を確認して取り組み、冊子にご記入をお願いします。

9 月 11 日（日）までに取組みを開始して、すべての取り組みを終え、10 月 11 日（火）までに学校にご提出ください。



音読・漢字の宿題

夏休み中、音読の宿題に声掛けし丁寧に見ていただきありがとうございました。お家の人からのコメントひとつひとつに目を通していただくと、お子様と一緒に詩の意味を話したり、毎日の音読の励みになるコメントを書いていたりと、長い夏休みにもお子様が前向きに頑張れるように関わってくださっており、大変嬉しく思いました。

2 学期から漢字の学習が始まります。漢字の複数の読み方を確認したり、漢字の文中の使い方・その字を使った言葉を増やしたりすることを目的に、**新出漢字を学習した日には初見の音読を宿題に出します。**夏休みの宿題と同様に、語をまとまりで捉えてすらすらと読めるよう、宿題のご協力よろしくお願いいたします。**漢字ノートの宿題の書き方は、漢字ノートの表紙の裏に貼っています。**お子様がやり方をわすれてしまったと言ったときには、一緒に確認してあげてください。よろしくお願いいたします。

